

**Betreff:**

Wildwuchs auf den Uferböschungen und Promenaden im unmittelbaren Schiersteiner Hafenumfeld [CDU]

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion

Der Magistrat wird gebeten, schnellstmöglich dafür Sorge zu tragen, dass eine, dauerhafte Pflege der Uferböschungen und Promenaden am Schiersteiner Hafen gewährleistet ist. Einer Pflege, die diesen Namen in einem der Naherholungsgebiete der Stadt auch verdient.

**Begründung:** Seit Jahren Dauerthema in ist der Wildwuchs an den Uferböschungen und auf den Promenaden am Schiersteiner Hafen. Zustände, die für Besucher und Anwohner unzumutbar geworden sind. Die Bemühungen der Stadt Promenaden und Uferböschungen in einem ansehnlichen Zustand zu erhalten sind bisher völlig unzureichend. Sich allein auf die ehrenamtliche Hilfsleistungen der Bürger, z. B. durch deren Einsätze am Dreckwegtag zu verlassen können auf das ganze Jahr gesehen nicht zielführend sein, weil bereits nach wenigen Wochen Unkraut und Buschwerk erneut der Pflege bedürfen. Auch das ehrenamtliche Engagement von Bürgern oder Organisationen durch die Übernahme von Patenschaften für Teilabschnitte der Uferböschungen, um zumindest ein wenig Ansehnlichkeit herzustellen, kann nur als hilfswaise Lösung angesehen werden. Es erscheint unglaublich, wenn man die Uferlandschaften von anderen Wiesbadener Stadtteilen am Rhein oder auch die benachbarter Orte sieht, welche Zustände in Schierstein anzutreffen sind und bisher geduldet werden mussten.

Wiesbaden, 06.07.2016